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世界部分城市长三角城市
大雨转雷阵雨
雷阵雨
雷阵雨转阵雨
中雨转雷阵雨
小雨转雷阵雨
中雨转阵雨
雷阵雨
雷阵雨转多云
雷阵雨
多云转雷阵雨
多云转雷阵雨
多云转雷阵雨
多云
多云
多云
多云

&+

&+

&*

&*

&+

&+

&%

&"

&"

&,

&,

&"

&%

&-

&-

&"

&,

&,

*(

&,

*)

*(

*&

**

**

*+

*%

*%

**

*"

*"

*%

南京

扬州

泰州

镇江

南通

常州

无锡

苏州

湖州

嘉兴

绍兴

杭州

舟山

宁波

台州

温州

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

(*

(%

("

(,

&&

(,

&,

&+

&'

&"

&'

&*

(&

&*

(+

&&

伦敦

巴黎

法兰克福

罗马

雅典

莫斯科

卡拉奇

东京

曼谷

新加坡

河内

开罗

旧金山

纽约

悉尼

首尔

多云
多云
多云
晴天
晴天转多云
多云
阴天
阴天
多云转阴天
阴天转多云
多云转阵雨
晴天
多云转小雨
晴天转多云
晴天
多云

&'

&,

&'

*(

**

*)

*+

**

**

*(

**

*&

&)

**

(,

*&

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

感冒指数
&级

'较易感冒(

日照指数
!级%强

'加强防护)

洗晒指数
上午2级（适宜）
下午3级（不太适宜）
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! ! 本报讯 市委昨天
上午举行情况通报会，
向市老领导和老干部、
老同志通报当前上海重
点工作。市委书记韩正
说，当前上海正处在创
新驱动、转型发展的攻
坚阶段，会上通报的深
入开展好党的群众路线
教育实践活动，面向实
践、面向基层、面向群众
培养选拔优秀年轻干
部，扎实推进中国（上
海）自由贸易试验区建
设三件大事，关系全局、
事关长远。希望各位老
干部、老同志继续关心
上海建设和发展，继续
指导帮助我们增长才
干，使各项工作有力推
进、取得实效。
中共上海市委已建

立起定期向老领导、老
干部、老同志通报当前
重点工作的机制。在昨
天的情况通报会上，市
委副书记、市长杨雄通
报中国（上海）自由贸易
试验区有关情况，市委
副书记李希通报本市党
的群众路线教育实践活动安排，市委常委、组
织部长应勇通报本市培养选拔优秀年轻干部
调研情况。市委常委、市委秘书长尹弘出席。
韩正说，深入开展群众路线教育实践活

动，是党的十八大作出的一项重大部署。我们
要认真学习贯彻中央和习近平总书记重要讲
话精神，从上海实际出发，以整风精神开展好
教育实践活动。只有一级做给一级看，才有资
格一级带着一级干。只有制定规矩、完善制
度、落实制度，才能真正取信于民。
韩正说，选拔优秀年轻干部，关系到上海

长远发展。要面向实践、面向基层、面向群众，
把能够推动各项事业发展、群众认可、在基层
得到磨练的优秀年轻干部选拔出来。

韩正说，中国（上海）自由贸易试验区建
设是国家战略，是先行先试，深化改革、扩大
开放的重大举措，意义深远。这项重大改革是
以制度创新为着力点，重在提升软实力，各项
工作影响大、难度高。上海要按照国家的部
署，扎扎实实抓推进、认认真真抓突破。
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! ! ! !本报讯（记者 许超声）中国证监会新
闻发言人昨天透露，国务院已于近日同意开
展国债期货交易，证监会批准中金所开展国
债期货交易。
该发言人表示，为做好这些上市准备工

作，确保国债期货平稳推出和安全运行，证
监会将会同相关部门统筹做好国债期货上
市前的各项准备工作，包括投资者适当性准
入制度、金融机构的准入政策，审批 %年期
期货合约等工作。这意味着，国债期货最快
将于 -月中旬上市交易。

国债期货是国际金融市场成熟、简单的
利率衍生产品，是管理国债价格波动的基础
工具。&)(& 年我国发行国债约 (/*- 万亿
元，去年末国债余额约 '/+&万亿元，居亚洲
第二位、世界第六位，约占 012 的 (+/*3。
该发言人表示，目前中金所已经完成了 %

年期国债期货的合约设计、规划制定和技
术系统测试，并开展了大量的投资者教育
工作，推出国债期货前期的各项准备工作
基本就绪。

近期，货币市场利率波动，银行间市场

流动性一度出现紧张，债券市场和股票市场
波动也较大。部分市场人士担心，国债期货
推出，可能明显分流股市资金、影响股市走
势。对此，该发言人称，国债期货以国债现货
为基础，其价格最终由现货市场决定。而影
响股市因素较为复杂，既是经济运行状况的
反映，同时也受到资金供求等多重因素的综
合影响。国债期货上市不会改变这些因素，
因此也不会影响股市的政策预期和基本走
势。国际市场实证也表明，上市国债期货对
股市的正常运行和走势影响不大。

国债期货最快9月上市
证监会表示不会影响股市基本走势

! ! ! !本报讯（记者 刘珍华）昨晚 -时，上海期货交易所连续交易正
式上线运行，该所理事长杨迈军为开盘交易鸣锣。
上期所推出连续交易制度，是顺应实体经济国际化的现实需求，

也是提升期货市场运行效率、促进市场功能发挥的重大创新举措。此
举可促进国内外价格及时联动，增强期市“中国价格”的国际影响力，
方便投资者实时进行风险管理，并提升期市服务实体经济的力度。

据悉，上期所黄金、白银期货品种连续交易时间设于 &(4))至次
日凌晨 !4*)，连续交易和次日日盘交易的第一节作为次日交易的第
一节，集合竞价提前至连续交易进行，连续交易不进行单独结算，交
易、风险管理制度的规则不变，强行平仓制度也按原规则执行。

! ! ! !本报讯（记者 许超声）昨天，中国证监会召开例行新闻发布会，
就 526重启传闻上市公司并购重组审核分道制等热点问题进行了集
中回应。
证监会新闻发言人表示，目前证监会有关部门正在对各界提出

的意见和建议进行认真梳理和研究，积极吸收相关合理化建议，《意
见稿》经修订完善后将适时正式发布实施。此外，配套文件制定方面，
近期将修订《证券发行与承销管理办法》，制定进一步提前招股说明
书时点的有关规则，出台保荐机构公开披露辅导工作报告相关规定，
证券业协会也将制定自律规则，规范路演推介、承销商自主配售等行
为，上述文件将于《意见稿》正式公布后尽快向社会公布。

证监会回应IPO重启传闻

新股发行制度适时发布
上期所推出连续交易制度

金银期货“夜市”开张

! ! ! !本报讯 上海市市长杨雄昨天上午在衡山宾馆会见了上海市市长国际企业家
咨询会议主席、贝恩公司董事会主席奥里特·加迪耶什一行。杨雄说，市长咨询会议
创立 &%年来，得到国际企业家们的大力支持7大家的建言献策为上海发展贡献了
智慧和力量。上海当前的“创新驱动、转型发展”，迫切需要管理咨询等现代服务业，
希望贝恩公司积极参与，发挥更大作用。

本报讯 上海市市长杨雄昨晚会见了日本电气株式会社89:;<全球总裁远藤信
博一行。杨雄说，在上海大力推进智慧城市建设的过程中，需要借鉴更多国际先进
经验，希望 9:;发挥自身在该领域的优势，与上海企业增强合作，实现双赢。

杨雄分晤贝恩公司董事会
主席、日本NEC全球总裁

借国际企业家智慧
助推上海转型发展

! ! ! !本报讯 （通讯员 王奇伟 记者 袁玮）
前、昨两天，徐汇区举办 !)(*年新闻发言人
暨网络文明传播志愿者培训班，来自区各委
办局街道镇的学员还模拟现场情景开展了突
发公共事件的网络舆情处置演练。

倡导网络文明传播
徐汇办志愿者培训班

! ! ! !今天上午，“飞
和杯 走近边防线”
上海青少年国防教
育系列活动掀起高
潮。经过一个多月
的“海选”，全市 ('

个区（县）诞生的
()) 支代表队 *))

名“上海青少年国
防教育训练营”营
员，齐聚东方绿舟
展开最后的角逐，
争夺最终赴东海前
哨实地踏访的 %)

个名额。此次“走近
边防线”活动，由市
教委、团市委、文新
集团和新民晚报社
共同主办。

本报记者
孙中钦 摄影报道
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■ 第一件事 深入开展群众路线教
育实践活动
■ 第二件事 面向实践、面向基层、面
向群众培养选拔优秀年轻干部
■ 第三件事 扎实推进中国（上海）
自由贸易试验区建设


